

Mer. 10-X-74

Alegría Juvenil en Semana Universitaria

Bajo el lema "Más vale responsable farreando que irresponsable estudiando", la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Chile inició ayer la celebración de la Semana Universitaria.

Esta festividad, cuya finalidad es fomentar la unidad de los jóvenes en torno a la Escuela a que pertenecen, a las alianzas que se forman para elegir reinas y, en definitiva en torno a la Universidad, se prolonga hasta el sábado próximo, clausurándose con una fiesta de coronación, a las 19.30 horas, en el Campus Oriente de esta Casa de Estudios.

La Semana Universitaria se inició a las 10 horas, con la presentación de las candidatas a reinas de las diez alianzas

estudiantiles que se han formado. La presentación se realizó en el gimnasio de la Casa Central, contando con la presencia del Rector, Jorge Swett Madge. Este, junto al presidente de FEUC, Arturo Fontaine Talavera, hicieron uso de la palabra exhortando a los jóvenes a unirse en torno a la Universidad y a esforzarse por engrandecerla y engrandecer a Chile.

Luego de ambas alocuciones se presentaron las candidatas de las alianzas de Construcción Civil, Química y Secretariado; de Artes, Filosofía y Diseño; de Derecho, Periodismo y Artes Plásticas; de Agronomía y Enfermería; de Ingeniería y Educación de Párvulos; de Medicina, Odontostomatología y Ciencias Biológicas; de Eco-

nomía; de Historia, Teología, Psicología y Sociología; de Arquitectura y Urbanismo, y de Matemáticas, Biología y Educación Física.

Enseguida de la presentación, las distintas alianzas presentaron sketches, despertando especial hilaridad los correspondientes a las alianzas que encabezan Construcción Civil, Derecho y Agronomía.

PROMOCION DE LA SEMANA

Las fiestas estudiantiles incluyeron ayer "Juegos bélicos" en San Carlos de Apoquindo, a las 14.30 horas; y un concierto de la Orquesta de Cámara y el Coro de la UC, a las 19.30 horas en el Salón de Honor.

Hoy jueves, entre las 10.30 y las 12.00 horas, los estudiantes montarán una "Feria" en Alameda, entre las calles Ahumada y San Antonio. Cada alianza tratará de vender aquí cuánta cosa inverosímil pueda agenciarse.

A las 14.30 horas, se realizará una presentación de vóleybol femenino en el gimnasio de la Casa Central. Y a las 19 horas, se realizará una kermesse en el mismo recinto.

El día viernes, a las 10 horas, se correrá una gymkana en el campus Vicuña Mackenna, y a las 13.30 horas se jugará un partido de baby fútbol en el gimnasio de la Casa Central.

Las festividades culminarán este sábado con el siguiente programa: 9 horas: fútbol, en el Estadio Santa Rosa de Las Condes; 10.00 horas, posta entre el campus Los Dominicos y el estadio Santa Rosa. A las 14 horas, carros alegóricos de las diferentes alianzas, desfilarán por el sector céntrico de la capital. La fiesta de coronación de reina se realizará a las 19.30 horas, en el Campus Oriente.

La última Semana Universitaria celebrada en la Universidad Católica de Chile se realizó en 1971. En 1972 debió suspenderse por el paro nacional del gremio del transporte, y el año pasado, por el estado de conmoción que vivía el país luego del pronunciamiento militar del 11 de septiembre.